



## **Communiqué presse CGT66 :**

### **19 janvier sur la côte vermeille, une journée qui fera date**

La CGT66, à l'origine de la proposition de l'action de défense des emplois industriels et des services publics sur la côte Vermeille du 19 janvier dernier, se félicite du grand succès de cette initiative.

Cette journée, portée dans l'unité avec FO, la FSU et l'ensemble des organisations composant le collectif départemental Stop-austérité, fera date et positionne favorablement le nécessaire débat sur l'avenir de la côte Vermeille. Nous appelons à élargir encore cette unité pour les semaines à venir.

La CGT66 remercie tout d'abord les populations des communes traversées pour le soutien et la force qu'ils nous ont donné.

La CGT66 remercie les 2 maires et le conseiller général du canton qui ont apporté leur soutien par leur présence à cette action ainsi que le député/Maire d'Argelès pour son soutien et son aide logistique.

Suite aux interventions des élus et des représentants des partis présents, nous prenons acte du large consensus partagé et des engagements pris pour un moratoire sur les suppressions de postes, ainsi que la nécessité de la table ronde acceptée par le Préfet dans son courrier du 14 janvier.

Au delà des mots, nous attendons donc avec impatience la tenue de cette table ronde qui est d'ores et déjà portée par des centaines de salariés et citoyens présents le 19/01 et par plus de 1000 pétitions que nous porterons ce jour là.

Dans cette période difficile pour de nombreux salariés des PO, ils peuvent compter sur la CGT66, ses syndicats, pour défendre chaque emploi, qu'ils soient publics ou privés et exiger une politique industrielle et des services publics au service des populations de notre département.